



Hausärztinnen- und  
Hausärzteverband



Weitere Infos unter  
[www.diese-praxis-wuerde-fehlen.de](http://www.diese-praxis-wuerde-fehlen.de)

## Diese Hausarztpraxis würde Ihnen fehlen

Liebe Patientinnen und Patienten,  
die hausärztlichen Praxen in Deutschland stehen kurz vorm Zusammenbruch. Wir,  
Ihr Praxisteam vor Ort, setzen uns jeden Tag gerne für Ihre Gesundheit ein – doch wir  
können nicht mehr! Personalmangel, wachsender Versorgungsdruck, Kostenexplosion,  
Bürokratiewahnsinn, Digitalisierungschaos – es braucht dringend strukturelle wie finan-  
zielle Reformen, sonst droht die Schließung dieser und vieler weiterer Hausarztpraxen.  
Machen Sie mit und weisen Sie jetzt auf die dramatische Lage in den hausärztlichen  
Praxen hin.



Unterstützen Sie die Petition der deutschen Ärzteschaft unter  
[www.kbv.de/petition-praxenkollaps-verhindern](http://www.kbv.de/petition-praxenkollaps-verhindern)